

アル・アクサ洪水第577日目：イスラエルとアメリカがイエメンを爆撃 | ハーン・ユニスでのレジスタンス活動

Palestine Chronicle, 2025年5月5日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



イスラエルはガザで飢餓を武器として使っている。(Photo: via QNN)

主要事項

*イスラエル・メディアによれば、ネタニヤフ首相主導の安全保障閣僚会議では、現在進行中のガザ戦争を漸次的拡大することが承認された。

*アル・カッサム旅団はハーン・ユニスでイスラエル占領軍兵士を数人死傷させた「複雑な作戦」を行ったと発表した。

*ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は52,576人で、負傷者は118,610人となった。その多くは女性と子どもである。

最新情報

5月6日 12:22am (パレスチナ時間)

*アル・ジャジーラ (医療筋を引用)：明け方からのイスラエル軍のガザ回廊空爆で、54人のパレスチナ人が死亡した。

*イエメン・メディア：イエメン西部のホデイダのバジルにあるセメント工場を米軍・イスラエル軍合同が空爆し、2人が死亡し、42人が負傷した。

*チャンネル12：小規模閣僚会議によると、ガザでの軍事行動の経費が高つつき、今後3か月で約200億シェケルになる。大臣たちはガザ戦争経費を計算し始めた。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ市東部のアットゥファーフ地区を砲撃し、同時に戦車が銃撃した。

*ガザ政府メディア・オフィス：封鎖継続のために、ガザの病院すべてが48時間以内に崩壊する恐れがある。我々は占領軍が病院への燃料搬入を阻止している犯罪を強く非難し、国際人権機関や医療機関にガザの医療システム崩壊を防ぐために行動するように呼びかける。

5月5日 11:05 pm

*アル・ジャジーラ：ハマスとレバノンのヒズボラの両者が、イエメンの都市ホデイダをイスラエルが空爆したことを非難した。ハマスは「我々は兄弟国イエメンのホデイダ市と港の民間施設を攻撃したシオニストを糾弾する」と宣言し、ヒズボラは「米国・イスラエル合同のイエメン爆撃は戦争犯罪で、アラブとイスラム世界は緊急に行動しなければならない」と宣言した。

*アクシオス：イスラエル当局が、人質に関する新交渉の最終期限としてトランプ大統領の中東訪問を準備した、合意が成立しなければ大規模な軍事行動を行うだろうと言っている。しかし、現時点でトランプ大統領の訪問は意味がないのではないかと。

*チャンネル13：我が局の世論調査では、ネタニヤフは自分の保身という政治的動機で戦争拡大していると意見は53%で、専門的及び作戦上の配慮に基づく戦争拡大という意見は35%で、戦争拡大は人質を危険にさらすという意見は57%で、軍事行動拡大が人質解放をもたらすという意見は30%であった。

*アル・ジャジーラ：トランプ米大統領は、我々はガザの人々を助け、食料を供給するが、ハマスがすべてを支配し、人々を虐待していると述べた。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍がレバノン東部ベッカー高原の町ジャンタを空爆した。

*パレスチナ・クロニクル：4月5日夕方、イスラエルは米国と合同でイエメンを空爆し、これは前日のベン・グリオン空港へのミサイル攻撃に対する報復だと言った。空爆による被害状況はまだ不明である。イスラエル軍はホデイダ港やホデイダの東部にあるセメント工場など、アンサールラーの関連施設を爆撃したと述べた。

5月5日 9:06 pm

*イエメン・メディア：米国・イスラエル合同軍はイエメン西部のホデイダ港を6回空爆し、さらにホデイダ市のバジル地区のセメント工場を爆撃した。

*イスラエル・ハヨム：超正統派コミュニティのユダヤ教徒が兵役を拒否するデモをエルサレムで行い、軽便鉄道運航を中断させた。

*アル・ジャジーラ：アイルランドのサイモン・ハリス外相は、イスラエルのガザへの軍事行動拡大は非常に憂慮すべきことで、パレスチナ人の死亡と苦しみが増加するであろうと述べた。

5月5日 7:05 pm

*アル・ジャジーラ：トランプ米大統領は、トルコの大統領と大変生産的な電話会談をし、シリア、ガザ、ロシア・ウクライナ戦争など多くのことを話し合ったと述べた。

*イエメン・メディア：米軍機群がサナアの南のサンハン地域のアッサワド地区を3回にわたって爆撃した。

*アル・ジャジーラ：今日夜明けからのイスラエル軍のガザ回廊爆撃で51人のパレスチナ人が死亡した。

*トルコ大統領府：エルドアン大統領はトランプ米大統領との電話会談で、ガザの人道状況は破局的水準に達しており、支援物資を妨害なくガザに搬入しなければならないと言った。またエルドアン大統領はトルコはシリアの領土保全を保護し、安定確保に努めているとトランプ大統領に告げた。

5月5日 6:15 pm

*パレスチナ・クロニクル：家屋が崩れて瓦礫になり、未来が不安なガザ回廊北部の狭い路地で、若い世代のパレスチナ人は、単に生き延びるだけでなく、尊厳をもって生きる闘いをしている。夢が先送りされ、教育が中断したままで、経済活動が瓦礫の下敷きになっている中で、若い世代は、自分たちの年齢をはるかに超える重い責任感を抱いて、前へ進んでいる。ヌール・アルヤクービの最新論文を読まれたし。[\(Noor Al Yacoubi, "Even Survival Is Resitance: Life and Loss under Genociadein Northern Gaza", Palesinte Chronicle, May 5, 2025\)](#)

*アル・ジャジーラ：占領地西岸地区北部のナブルス市の北方の村ブルカの平原地帯に不法ユダヤ人入植者が放火した。

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相は拡大する新規のガザ攻撃は非常に強烈なものになり、攻撃の後もガザから撤退しないと述べた。さらに首相は戦争の後ガザの人と施設をすべて調査し、ハマスを完全に消滅させる。それが人質解放につながると述べた。

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル軍参謀総長エヤル・ザミールは、ガザの地上攻撃拡大はイスラエル人質の命を犠牲にする恐れがあると、ネタニヤフ首相と閣僚に警告した。トルコのアナドル通信が引用した5月4日のイエディオト・アハロト紙の記事によると、ザミールは「戦争の2大重要目標——ハマス殲滅と人質返還——にはジレンマがある。何故ならある時点で現実はこの2つの目標が衝突するからだ」と述べた。

*イスラエル・メディア：イタマール・ベン・グヴィル国家安全保障大臣は、ガザへの唯一の援助は自発的移民を認めて促進することである、人質がトンネルの中にいる限りガザへ支援物資を入れるべきではない、と言った。

*イスラエル・メディア：政党連合「国民の団結」の代表ベニー・ガンツは、今日ネタニヤフが戦争勝利のための新計画を語るというが、国民は彼の話にもうんざりしている。政府の連中がこんな風に時間の浪費を続けていると、ある日気が付くとガザに人質が一人も生きていないことを発見することになる。政府はガザで勝つよりも国民を分断することに忙しくしている。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍がガザ市のアル・ヤルムーク通りの民間人の自動車を爆撃し、パレスチナ人2人が負傷した。

*チャンネル13：イスラエル高官が「トランプ米大統領の訪問が終わる前に捕虜交換を完了させる機会をハマスに与える」と発言した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のハーン・ユニス市東部のマアン地区の民家への空爆で、5人のパレスチナ人が死亡、何人かが負傷し、何人かが行方不明となっている。

*イスラエル・メディア：「人質返還の実現と現指導部の交代」を求める抗議デモがクネセト（議会）へ向かっている。

5月5日 3:09 pm

*パレスチナ・クロニクル：ハマスの指導者マフムード・マルダウィは、「イスラエルのガザ占領は実現しないだろう。我々はパレスチナ人の要求を満たす包括的合意を今も守っているからだ」と述べた。

5月5日 2:46 pm

*アル・ジャジーラ：ガザ市東部のシェジャイヤ地区へのイスラエル軍の砲撃で子供1人が死亡し、何人かが負傷した。

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス市東部のマアン地区の住宅へのイスラエル軍の空爆で3人のパレスチナ人が死亡し、数人が負傷した。

*チャンネル12：イエメンのベン・グリオン空港へのミサイル攻撃で飛行機運航が取り消されたので数千人の人々が足止めされたままになっている。

*アル・ジャジーラ：元駐米大使のダニー・アヤロンは「トランプ米大統領はイランに関しては交渉による政治的解決を望んでいる。イスラエルには彼に圧力をかける方法がない」と語った。

*ガザ保健省：2023年10月7日以降の死者の数は52, 567人、負傷者の数は118, 610人となった。

5月5日 12:28 pm

*パレスチナ・クロニクル：故教皇の遺志を尊重して、ガザの人道的破局の中で苦しんでいる子どもに故教皇が寄贈した医療車が間もなく出発する¹。

*パレスチナ・クロニクル：ラファのトンネルで待ち伏せ攻撃に成功したアル・カッサム旅団の戦士たちは、対人ミサイルと近距離からの銃撃でイスラエル軍とその装甲車と戦闘した。

5月5日 12:04 pm

*アル・ジャジーラ：ガザ回廊北部のベイト・ハヌーンの町をイスラエル軍が爆撃し、パレスチナ人2人が死亡した。

*パレスチナ・メディア：パレスチナ囚人クラブは、イスラエル占領軍に身柄拘束されたジャーナリストのアリ・アッサムーディが72時間に渡る連続虐待を受けていると発表した。占領軍はアッサムーディを逮捕した理由を明らかにせず、彼へ差し入れされた医薬品を彼に渡していない。

*イスラエル・メディア：野党指導者のヤイル・ラピッドは、ネタニヤフとカッツは超正統派ユダヤ教徒の召集は可能であることを知っているが、給与の支払いをしたくないので、ぐずぐずしているのだ、と言った。

*イエディオト・アハロト：クネセト（イスラエル議会）の外務・安全保障委員会はネタニヤフ首相とヨアブ・ガラント国防大臣に数万人の予備役兵召集命令について説明することを求めた。

¹ フランシスコ教皇は亡くなる前にガザの子どもたちに移動医療ユニットとして利用されるように、愛車「教皇モービル」を寄贈した。

*ハマス声明：我々は援助を政治的脅迫の道具にすることを否定し、人道的原則を軽視するやり方を否定する国際的立場を支持する。

*パレスチナ・クロニクル：イスラエルは、国際社会からの圧力増大とガザ回廊の非人道的状況の深まりにもかかわらず、停戦提案を拒否し、数万人の予備役兵を招集して、ガザ戦争をエスカレートしている。

5月5日 11:03am

*フィナンシャル・タイムズ：1月8日にイスラエル軍は、西岸地区のタムーン地区攻撃はテロリスト組織を標的にしたものという嘘の主張をした。1月のイスラエル無人機のタムーン攻撃は一般家庭人3人を殺害したものであった。さらにイスラエルはガザ回廊で実験した戦術と兵器を西岸地区で使っている。

*イラン外務省：イエメン人民は主体的に判断して自らを守り、パレスチナ人を支援しているのだ。イランがイエメン人民の活動の背後にいるという主張はまったく根拠がなく、中東地域の本当の問題に関して国際世論を間違った方向に歪める画策である。

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス市のキザン・ラシュワン地区へのイスラエル無人機の攻撃でパレスチナ人2人が死亡した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は西岸地区南部のマサフェル・ヤッタのハレット・アル・ダベで3軒の家の解体を始めた。さらに、占領軍がブルドーザーでこの地域を破壊している映像が報道された。

*イスラエル軍：ガザ作戦中自動車事故で軍曹が轢かれて死亡した。

*イスラエル・メディア：人質家族会は小閣議が70%の国民の意思とは反対の決議をしたと述べた。小閣議は人質とイスラエルの国家と治安の力量の放棄を承認した、と付言した。

*パキスタン外務省：モハド・イシャーク・ダール外相は、救援物資が止められているため数百万のパレスチナ人が苦しみ、数千人のパレスチナ人が死亡したと言った。

5月5日 9:21am

*パレスチナ・メディア：今日早朝イスラエル軍はガザ回廊の各地に対する強烈な空爆を行った。ハーン・ユニス西部のアル・マワシ地区では、避難民のテント村が攻撃されたという報告がある。ガザ市北東部のアル・カラマ地区の「アル・ルムズ」タワーにある3棟の住宅アパートの爆撃の後、市民防衛団は遺体15体を回収し、負傷者10人を救出した。また別個の攻撃では、イスラエル軍戦闘機がガザ回廊北部のベイト・ラヒアのアル・アッター家を爆撃し、4人のパレスチナ人が死亡し、5人が負傷した。まだ瓦礫の下敷きで行方不明の人が何人かいる。

5月5日 9:17am

*アル・カッサム旅団：ハーン・ユニスで複雑な作戦でイスラエル軍を待ち伏せ攻撃し、数人を死傷させた。イスラエル兵部隊を爆発物と銃で攻撃した。ハーン・ユニス東の分離壁近くでイスラエルの軍用トラック2台と軍用ブルドーザー1台をヤッシン105対装甲車用砲弾で攻撃した。

5月5日 9:14am

*自由船団声明（アル・ジャジーラが報道）：自由船団連合の船が、ガザへ救援物資を運ぶ途中にイスラエル軍から攻撃を受けた後、現在マルタ当局からの入港許可を待って、海上停泊している。自由船団連合は船が現在マルタ沖12海里の国際水域で停泊して、マルタ領海へ入る正式許可を待っていることを確認した。

5月5日 9:11am

*パレスチナ・メディア：イスラエル無人機がガザ回廊北部のジャバリヤの東でパレスチナ人集団を攻撃し、1人が死亡、数人が負傷した。

5月5日 9:09am

*イエメン・メディア：夜間米軍機群がイエメンのいくつかの県（サナア、サアダ、マリブ、アル・ジャウフ）を空爆し、14人が負傷した。